

PUBLIK

ITBA Al Gazali Barru Wisuda 246 Sarjana, Pemkab Barru Harap Jadi Motor Penggerak Pembangunan

Achmad. A - BARRU.PUBLIK.CO.ID

Jan 13, 2025 - 12:11



PUBLIK.CO.ID, BARRU -Institut Teknologi Bisnis dan Administrasi (ITBA) Al Gazali Barru menggelar wisuda ke-27 pada Senin (30/12/2024). Sebanyak 246

sarjana baru dilepas ke dunia kerja. Acara yang berlangsung di Gedung Islamic Center Kabupaten Barru ini dihadiri oleh Plh. Sekretaris Daerah Kabupaten Barru, Andi Syarifuddin, mewakili Bupati Barru.

Dalam sambutannya yang dibacakan oleh Plh. Sekretaris Daerah, Bupati Barru menyampaikan selamat kepada seluruh wisudawan. Ia juga mengapresiasi kemajuan yang telah dicapai ITBA Al Gazali, terutama dalam hal peningkatan jumlah mahasiswa dan kualitas lulusan.

"ITBA telah berhasil mencetak lulusan yang tidak hanya siap bekerja, tetapi juga mampu berkontribusi dalam membangun sumber daya manusia aparatur di daerah," ujar Andi Syarifuddin.

Bupati berharap ITBA dapat menjadi motor penggerak pembangunan di Kabupaten Barru melalui tri dharma perguruan tinggi. "Melalui pendidikan dan pengajaran, ITBA diharapkan dapat mencetak lulusan yang kompeten dan sesuai dengan kebutuhan pasar kerja. Sementara itu, melalui penelitian, ITBA dapat memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi masyarakat Barru, seperti pertanian, perikanan, dan kesehatan," ungkapnya.

Lebih lanjut, Bupati juga menekankan pentingnya peran ITBA dalam pengabdian kepada masyarakat. "Program KKN dan pengabdian lainnya diharapkan dapat memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk menerapkan ilmunya di tengah masyarakat," imbuhnya.

Rektor ITBA Al Gazali Barru, Prof. Dr. H. Kamaruddin Hasan, M.Pd, dalam laporannya menyampaikan bahwa wisuda kali ini merupakan momen istimewa karena dilaksanakan setelah perubahan nama dari STIA Al Gazali menjadi ITBA Al Gazali.

Dalam acara wisuda ini, fokus utama adalah pada pengembangan sumber daya manusia (SDM) yang berkualitas. Bupati Barru menekankan pentingnya mengoptimalkan potensi daerah, baik sumber daya alam maupun sumber daya manusia, untuk mencapai target pertumbuhan ekonomi yang tinggi.

"Dengan mencetak lulusan yang kompeten dan siap menghadapi tantangan zaman, ITBA telah memberikan kontribusi yang signifikan bagi pembangunan Kabupaten Barru," pungkas Andi Syarifuddin.